

Goblog

Ciptakan Pilkada Damai, Pj. Bupati Asraf Gelar Silaturahmi Bersama Calon Bupati Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.GOBLOG.CO.ID

Sep 8, 2024 - 13:44



KERINCI, JAMBI – Menyambut pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kerinci

menggelar acara silaturahmi bersama Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos, MH dengan para kandidat calon bupati dan wakil bupati Kerinci di rumah dinas Bupati Kerinci, Sungai Langit, pada Minggu (08/09/2024).

Acara ini dihadiri oleh Pj. Bupati Kerinci Asraf, S.Pt, M.Si didampingi Kepala Kesbangpol Redi Asri bersama unsur forkopimda Kabupaten Kerinci serta para kandidat calon bupati dan wakil bupati yang akan bertarung dalam pemilihan kepala daerah mendatang, diantaranya hadir Monadi bersama Murison, Darmadi bersama Darifus, Tafyani Kasim dan Aswanto.

Dalam sambutannya, Gubernur Al Haris menekankan bahwa Pilkada merupakan salah satu bentuk niat baik untuk membangun daerah. Ia juga mengajak seluruh kandidat untuk berkompetisi secara sehat dan damai. "Pilkada adalah salah satu niat kita untuk membangun daerah. Kita berharap kondisi yang kondusif terus terjaga. Jual lah konsep kita dalam membangun Kabupaten Kerinci, karena kami yakin para kandidat tahu persis permasalahan yang dihadapi Kabupaten Kerinci," ungkapnya.

Gubernur menegaskan pentingnya bagi setiap calon untuk fokus pada solusi-solusi yang dapat membawa perubahan positif bagi daerah tersebut. Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk menjaga persatuan, meskipun sedang menghadapi kontestasi politik.

Dalam kesempatan yang sama, Pj. Bupati Kerinci Asraf, turut menyampaikan terima kasih kepada seluruh kandidat yang telah memenuhi undangan untuk hadir dalam acara ini. Asraf juga menambahkan bahwa Pemkab Kerinci dalam berbagai upaya juga telah melakukan aksi dalam menghimbau para kandidat untuk menciptakan pilkada damai, salah satunya melalui kegiatan "Safari Jumat" dengan mengajak para kandidat untuk ikut serta dalam kegiatan silaturahmi bersama masyarakat.

"Melalui Safari Jumat, kita telah mengajak para kandidat untuk bersama-sama menjalin silaturahmi dengan masyarakat. Ini penting agar masyarakat dapat lebih dekat dengan para calon pemimpin mereka," ujar Asraf.

Acara ini berlangsung dengan suasana penuh keakraban dan diakhiri dengan sesi ramah tamah serta foto bersama antara Gubernur, Pj. Bupati, para kandidat, dan unsur forkopimda yang hadir.